

Danke an den Round Table 215 Bergisch Gladbach!

Von Martin Schäfer

20. Januar 2025, 12:00

[Blog-Items Startseite](#)





Wir haben uns über die unkomplizierte ehrenamtliche Hilfe des Round Table 215 in Bergisch Gladbach gefreut.

InBeCo, unsere Beratungsstelle für Inklusion, ist in die Stadtmitte von Bergisch Gladbach gezogen. Und zwar in das ehemalige Ladenlokal des "Büggel" an der Paffrather Str. / Eingang Grüne Ladenstraße.

Dabei konnten wir alle helfenden Hände gebrauchen, und die ehrenamtliche Organisation "Round Table" hat mit angepackt! Wir bedanken uns sehr herzlich für euer Engagement und die tolle Zusammenarbeit. Der Round Table ist ein Netzwerk von männlichen Mitgliedern hier in Bergisch Gladbach, die sich ehrenamtlich engagieren. Dabei geht es weniger um finanzielle Unterstützung. Stattdessen kommen sie persönlich vorbei und helfen ganz handfest mit, wenn etwas zu tun ist - wie zum Beispiel bei unserem Umzug. Wer sich dafür interessiert und vielleicht selbst mitmachen möchte, findet alle Infos hier: <https://rt-gl.de> (<https://rt-gl.de>)

Aber was macht InBeCo eigentlich? InBeCo unterstützt und berät und kümmert sich darum, dass Menschen mit Behinderung gemeinsam mit allen anderen an Freizeitveranstaltungen teilnehmen.

Man könnte auch sagen, sie helfen dabei mit, dass Menschen mit Behinderung einen Platz in der Mitte der Gesellschaft finden. Sie beraten Vereine, Reiseveranstalter, Chöre, Bastelgruppen etc., um ihnen dabei zu helfen, ihre Angebote inklusiv zu machen.

Außerdem begleiten sie Erwachsene und Kinder mit Behinderung sowie ihre Familien dabei, wenn eine Person mit Behinderung z.B. zum ersten Mal in ein Jugendzentrum oder zu einer anderen Freizeitveranstaltung geht, die lernt, inklusiv zu werden. Denn leider ist es immer noch nicht selbstverständlich, dass Menschen mit Behinderung immer und überall dabei sind.

InBeCo ist eine von 11 Beratungsstellen der Katholischen Jugendagentur. Insgesamt machen wir 65 Mal Jugendarbeit in Leverkusen, Rhein-Berg und Oberberg.